

## 「交通安全教室」を実施しました

6月9日、市の交通指導員の方をお招きして交通安全教室を実施しました。

最初に手遊び歌「グーチョコキパーで何つくろう？」を楽しみました。アンパンマンから始まりましたが、次第に子ども達のほうから「かにさん」「かたつむり」と提案する姿も見られました。

手遊び歌の後は道路を横断するため、右手を上げる練習をしました。さらに実際の道路ではしっかりと左右を確認して横断をして下さい。と指導を受けました。



次に紙芝居「ストップ！パンダちゃん」をみました。道路を横断するときは左右をよく確認する、道路には飛び出さないという交通ルールを学ぶことが出来たと思います。

また、傘をさす事が多くなるこの時期に合わせて傘のさし方を学びました。両手でしっかりと体の中心でもつ事が大切です。さらに閉じた傘の持ち運び方、傘を開く時の注意点なども学びました。



さらに人形の「ライト君」が登場してくれました。指導員さんの腹話術を使ったライト君とのやりとりに子ども達は大喜びでした。

この後は DVD をみんなで観ました。道路を横断するときは左右をよく確認する、道路には飛び出さない、横断歩道を使う等、今日の交通安全教室の復習になったと思います。



最後に指導員さんから今回の交通安全教室のまとめで、道路の渡り方を練習して交通安全教室は終了になりました。

子ども達には、今後も継続して交通ルールを普段の生活に取り入れより安全で楽しい幼稚園生活を送ってほしいと思います。

